

## ABSTRAK

### **Siti Khodijah (1520210224): Analisis Sektor Unggulan Perekonomian Dalam Peningkatan Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) Sebagai Upaya Penyerapan Tenaga Kerja Di Kabupaten Kudus.**

Pertumbuhan ekonomi merupakan suatu tolak ukur adanya pembangunan ekonomi disuatu daerah. Pembangunan sektor ekonomi merupakan proses untuk mengubah suatu keadaan supaya lebih baik dengan tujuan untuk meningkatkan pendapatan, kesempatan kerja dan kemakmuran masyarakat. Untuk mencapai tujuan tersebut, masalah utama yang dihadapi oleh setiap negara yang berkembang termasuk Indonesia adalah pengangguran, ketimpangan distribusi pendapatan dan kemiskinan.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dengan pendekatan deskriptif dan jenis sumber data yang digunakan adalah data sekunder dengan metode dokumentasi dari situs resmi BPS Kabupaten Kudus yang meliputi data PDRB Kabupaten Kudus.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dari metode *Location Quotient* (LQ) yang merupakan sektor unggulan atau sektor basis di Kabupaten Kudus hanya sektor industri pengolahan saja dari 17 sektor yang ada, sedangkan sektor ke 16 lainnya merupakan sektor non unggulan atau sektor non basis. Hasil analisis *shift share* menunjukkan bahwa terdapat 13 sektor yang merupakan sektor keunggulan kompetitif yang meliputi sektor sektor pertanian, kehutanan dan perikanan, sektor pertambangan dan penggalian, sektor industri pengolahan, sektor pengadaan listrik dan gas, sektor pengadaan air dan pengelolaan sampah, limbah dan daur ulang, sektor konstruksi, sektor perdagangan besar dan eceran, reparasi mobil dan sepeda motor, sektor transportasi dan pergudangan, sektor real estate, sektor jasa keuangan dan asuransi, sektor jasa perusahaan, sektor administrasi dan jaminan nasional, dan sektor jasa pendidikan. Sedangkan 4 sektor yang lainnya merupakan sektor yang spesialisasi meliputi sektor penyediaan akomodasi makan dan minum, sektor informasi dan komunikasi, sektor kesehatan dan kegiatan sosial serta sektor lainnya.

Sektor industri pengolahan sebagai sektor unggulan satu-satunya di Kabupaten Kudus juga merupakan sektor terbesar yang berkontribusi dalam lapangan usaha PDRB Kabupaten Kudus. BPS mencatat sektor industri pengolahan merupakan tiang penyangga utama perekonomian sebagai penyerap tenaga kerja di Kabupaten Kudus melalui perusahaan industri besar dan sedang yang ada. Karena penyerapan tenaga kerja dilihat dari banyaknya pekerja di sektor industri pengolahan.

**Kata kunci:** *Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) Sektor-sektor Ekonomi, Location Quotient, Shift Share dan Penyerapan Tenaga Kerja.*